

Pressemitteilung, 12.11.2023

Sächsische Sportler starten in weitere Wettbewerbe

Im hessischen Bad Wildungen wurden heute die Deutschen Meisterschaften mit dem dritten Wettkampftag fortgesetzt. Dabei sind nun auch Marco Weber und Tino Delling (beide 1. SC Limbach-Oberfrohna) in das Senioren-Turnier im Snooker 15-reds gestartet.

Begonnen hat ebenfalls für Nick Haake (BC Empor Freiberg) der Wettbewerb im Biathlon. Evelin Thoma-Schuck (MSV Bautzen 04) und Mario März (BC Empor Freiberg) sind unterdessen bereits in ihren zweiten Wettbewerb bei dieser DM gestartet.

- [Mediaseite des Sächsischen Billard-Verbandes](#)
- [Programmheft mit Zeitplänen](#)
- [Übersicht der Wettbewerbe](#)
- [Ergebnisse](#)

Nachdem bereits gestern der Wettbewerb Snooker 15-reds der Senioren begonnen hatte, haben heute nun auch die sächsischen Sportler in das Geschehen eingegriffen. In Gruppe E trafen Marco Weber und Tino Delling zunächst aufeinander. Aus dem sächsischen Duell ging schließlich Weber mit 2:0 als Sieger hervor.

Während Delling heute nur diese Partie zu absolvieren hatte, ging es am späten Nachmittag für Weber mit seinem zweiten Gruppenspiel weiter. Gegen Holger Hänel (1. PBC Gera) gelang ihm ebenfalls ein 2:0-Erfolg, wobei er im 2. Frame ein Break von 47 Punkten spielte.

Evelin Thoma-Schuck ist am heutigen Sonntag in ihren zweiten Wettbewerb bei der DM 2023 gestartet. In der 1. Runde im 9-Ball der Ladies traf sie auf Alexandra Orak (BC 73 Pfeffenhausen). Die Bautzenerin konnte sich hier mit 4:1 durchsetzen und trifft nun in der Gewinner-Qualifikation am Montag auf Anja Hehre (BFC Fortuna Berlin).

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union
 Altenhöfener Straße 42
 44623 Herne
 Tel: 02323 / 96 04 239
www.billard-union.de

Veranstaltungsort:

Wandelhalle
 An der Georg-Viktor-Quelle 3
 34537 Bad Wildungen
 Tel: 05621 / 96 79 611

Social Media:

[SBV-Facebookseite](#)
[DBU-Facebookseite](#)
[DBJ-Facebookseite](#)

Livestreams:

Pool, Snooker, Karambol und Kegel ab 10.11.23 auf Sportdeutschland.tv

Begonnen hat für Mario März ebenfalls der Senioren-Wettbewerb im 9-Ball. Gegen seinen Kontrahenten Kay Knorrscheidt (BSV München) lag März zwischenzeitlich mit 2:4 zurück, konnte sich jedoch die folgenden Racks sichern und so mit 6:4 in die Gewinner-Qualifikation einziehen. Hier trifft er am vierten Wettkampftag auf Robin Heber (BC Sindelfingen).

Einzig sächsischer Starter im Wettbewerb Biathlon ist in diesem Jahr Nick Haake. In seiner ersten Partie in Gruppe A traf er auf Holger Kroke (BC GT Buer). In einem knappen Match unterlag der Freiberger mit 176:180 Punkten. In der zweiten Runde der Gruppenphase ging es gegen Martin Metzger (BG Hamburg). Hier musste Haake mit 98:180 eine weitere Niederlage einstecken.

Obwohl er morgen noch seine dritte Partie gegen Andreas Vollbracht (BA Berlin) bestreiten muss, hat Haake mit zwei Niederlagen – ebenso wie sein Kontrahent – keine Möglichkeit mehr, in die KO-Phase einzuziehen.

Für Fragen rund um die Billard-DM 2023 stehe ich Ihnen jederzeit gerne per E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Achim Gharbi

Leitung Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: media@sachsen-billard.de

Webseite: www.sachsen-billard.de

Partner & Sponsoren:

- [Stadt Bad Wildungen](#)
- [Sportland Hessen](#)
- [Dynaspheres](#)
- [Simonis](#)
- [Loontjens](#)
- [Aramith](#)
- [Veith Group](#)
- [Erima](#)
- [Hotel Göbels](#)
- [Touch PR-Agentur](#)